



■ MÚSICA



Imagen de los integrantes de Sonhos en una actuación reciente.

El grupo salmantino Sonhos da a conocer en Fonseca los temas de su primer disco

J.Á.M.

El auditorio de la Hospedería Fonseca ha sido el escenario elegido por el grupo salmantino Sonhos para presentar en público los temas de su primer disco y avanzar algunas nuevas composiciones. La actuación está programada para las 22 horas y se enmarca dentro de las XXII Jornadas de Formación de Gabinetes de Comunicación de las Universidades de

España y el I Encuentro Hispano Luso.

Formado en Salamanca en 2003, Sonhos está integrado por Susana Garrido, José Saura, Pedro Garrido y Óscar López. Desde su puesta de largo, esta agrupación ha sabido hacer de la diversidad su principal estandarte, donde las composiciones propias y las versiones conjugan estilos tan dispares como el fado, el bolero, la bossa o el jazz.